

Hans-Heiko Voß

Bewerbung als Vorsitzender des DSB-Bundesturniergerichts

Ich bin demnächst 68 Jahre alt, Mitglied im Hamburger Schachklub von 1830 e. V. seit 1968. Zunächst war ich dort Jugendleiter, dann Jugendwart. Im Hamburger Schachverband war ich im Hamburger Schachjugendbund als 1. Turnierleiter und dann als Vorsitzender des HSJB (Landesjugendwart im HSchV) tätig. Seit den frühen 80er Jahren bin ich Vorsitzender des Schiedsgerichts im HSchV, ich habe mich aus der Vereinsarbeit wegen starker beruflicher Inanspruchnahme zurückgezogen. Beruflich bin ich pensionierter Vorsitzender Richter am Landgericht.

Beim Bundesturniergericht waren zwei Fälle anhängig. Ich danke den Beisitzern für ihre gute Mitarbeit, besonders aber meinem Vertreter Herrn Thomas Falk. Bemerkenswert ist, dass die Entscheidung des Bundesturniergerichts zur Verbindlichkeit der Spielvereinbarungen nach Anfechtung durch den bekannten Schachverein vom Amtsgericht Berlin-Charlottenburg bestätigt worden ist.